

Kleine Anfrage 7/1515

des Abgeordneten Höcke (AfD)

Umgang mit Influenza-Pandemien in Thüringen

Laut der Deutschen Gesellschaft für Pneumologie sei in der kritischen Phase einer Influenza-Pandemie damit zu rechnen, dass jedes Krankenhaus pro Woche mit 50 bis 300 Patienten konfrontiert wird, die stationär aufgenommen werden müssten. Wegen der bei der schweren Influenza häufigen Virus-Pneumonie benötigten viele Patienten eine Beatmung.

Ich frage die Landesregierung:

1. Wie viele Patienten wurden seit dem Jahr 2015 aufgrund einer Infektion mit dem Influenzavirus stationär behandelt (bitte nach Jahresscheiben, Geschlecht und Altersgruppen aufschlüsseln)?
2. Wie viele der unter Frage 1 aufgeführten Patienten mussten beatmet werden (bitte nach Jahresscheiben, Geschlecht und Altersgruppen aufschlüsseln)?
3. Wie viele der unter Frage 1 aufgeführten Patienten mussten auf einer Intensivstation behandelt werden (bitte nach Monaten, Jahresscheiben, Geschlecht und Altersgruppen aufschlüsseln)?
4. Wie viele der insgesamt zur Verfügung stehenden Intensivbetten waren seit dem Jahr 2015 mit Influenza-Patienten belegt (bitte nach Monaten und Jahresscheiben aufschlüsseln)?
5. Wie viele Krankenhausbetten wurden seit dem Jahr 2015 jährlich zur Behandlung von Influenza-Patienten eingeplant (bitte nach Monaten und Jahresscheiben aufschlüsseln)?
6. Wie viele Patienten verstarben seit dem Jahr 2015 an einer Infektion mit dem Influenza-Virus (bitte nach Jahresscheiben, Geschlecht und Altersgruppen aufschlüsseln)?
7. Wie verhielt sich die Anzahl der unter Frage 6 aufgeführten Todesfälle zu den insgesamt jährlich auftretenden Todesfällen (bitte nach Monaten und Jahresscheiben aufschlüsseln)?
8. Wie hat sich die Anzahl der Todesfälle insgesamt seit dem Jahr 2015 entwickelt (bitte nach Monaten und Jahresscheiben aufschlüsseln)?
9. Wie viele der unter Frage 6 aufgeführten Todesfälle litten zudem an einer Vorerkrankung (bitte nach Jahresscheiben, Geschlecht und Altersgruppen aufschlüsseln)?

10. Sind seit dem Jahr 2015 Fälle aufgetreten, in denen es zu einer Überlastung von Intensivstationen aufgrund der Behandlung von Influenza-Patienten kam und wenn ja, welche?

Höcke